



長い臨時休業も終わり、いよいよ学校が再開となりました。子どもたちが明るい笑顔で元気に登校する姿を大変うれしく思っております。いきいきした子どもたちの表情を見ていると、これからの学習や学校生活に対してのやる気を感じられ、心なしか身長も伸びてたくましくなったように感じました。

休業中は、お子さんの課題を丁寧に見てくださったり、提出日に忘れずに出していただいたりと、おうちの方々にもたくさんのご協力をいただきました。また、電話での連絡にもお忙しい中対応いただきました。本当にありがとうございました。電話での暖かい声かけや提出課題に添えられたメッセージなど、とても励みになりました。今後もお願いやご協力いただくことがあるかと思いますが、どうぞよろしく願いいたします。

自転車の安全について～自転車教室～

6月11日(木)に自転車安全教室を行う予定です。今年度は、新型コロナウイルス感染症予防のため、信号機、横断歩道、車道などを作って実際に自転車で走行することができなくなってしまいました。とても残念です。しかし、警察署の方からお話を聞いたり、交通安全のビデオを見たりして、安全な自転車の乗り方について学んでいきたいと思っています。自転車安全教室が終わったら、お家でも交通ルールについて確認したり、自転車を持っている場合には、保護者監督のもと、一人で乗れるように家の周りで練習をしたりしてください。ヘルメットもお願いします。

～ポイント～

- ・ふらつかずに、まっすぐ走る。
- ・ブレーキを使って安全に止まる。



ヘルメットの購入について

本校では、自転車に乗る際ヘルメットの着用を推奨しております。ヘルメットの購入を希望される方は、先日臨時休業中に配付しましたヘルメットの注文袋に代金を入れて、6月5日(金)までにお子様を持たせてください。(おつりがないようにご協力をお願いします。)

自転車安全教室では、自転車に乗らないためヘルメットは着用しませんが、ご家庭で乗る場合には安全のためにヘルメットが必要になります。よろしく願いします。

◆◆◆◆◆ おねがい ◆◆◆◆◆

- ☆これから汗をかく季節に入ります。清潔に過ごすために毎日、洗ったハンカチを持ってきてください。体育袋に汗ふきタオルもご用意ください。ハンカチやティッシュには、記名をお願いします。
- ☆漢字の宿題の見守りをお願いします。3年生は次々と新しい漢字を習うため、頻繁に漢字の宿題を出しています。しかし、子どもたちの中には、漢字が難しく感じている子もいるようです。ノートの字をご覧になり、ぜひ一言声をかけてあげてください。「丁寧に書いているね」の励ましが子どもたちのやる気アップにつながります。6月30日(金)には、太白っ子漢字中間テストがあります。ぜひこの機会に漢字に自信がもつことができればと思います。よろしく願いします。
- ☆学校再開に伴い、マスクの着用が必要となりました。マスクを忘れたり、活動中に汚したりすることも考えられますので、ランドセルに予備のマスクを複数枚入れていただくようにお願いします。また、記名にもご協力をお願いします。

